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Betreff:  Anfrage der Stadträtin Martina Wildrube (FDP -Stadtratsfraktion) zum 

Integrierten Stadtentwicklungskonzept 
  
 
Die Beantwortung der Anfrage (V/2012/11029) war leider unvollständig. Deshalb stelle ich 
folgende Nachfrage: 
 
Wie hoch sind die internen Kosten der Stadtverwaltung (z.B. Personalaufwand) für die 
Erstellung des Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes? 
 
 
gez. Martina Wildgrube 
Stadträtin 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2012/11161 
Datum:   22.10.2012 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Frau Martina 
Wildgrube 


